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Enjoy

Nishi
noshi

ma!

　1月の始め、美田に住む方から「岩の中から変な声が聞こえる」と連絡があり、調べたところ隠岐

にしかいないオキタゴガエルの声でした。実は彼らは今が産卵の季節です。

　オキタゴガエルは浅い地下水に産卵するため、姿や卵はほとんど見つかりません。でも、産卵の季

節には特有の声を出します。山に近い場所で湧き水や小川のそばで耳を澄ませてください。オキタゴ

ガエルがいれば岩の下や隙間から「グッ」、「ゴッ」

という特有の声がかすかにきこえます。

　オキタゴガエルは隠岐の宝ともいえる生き物です

が、まだまだ謎だらけです。もし、姿や鳴き声、卵

を発見したら貴重な情報となりますので、ぜひ私に

教えてくださいね。（by江崎）

西ノ島の自然の魅力 Vol.13
　　　『発見！西ノ島の自然の魅力：カエルの季節のはじまり？』

　１月末～２月末にかけて、別府港第２ターミナル２Fのコミュニティースペースで工事が行われます。しばらくの間、

中国電力の展示コーナーやキッズスペースは立ち入り禁止になりますので、ご了承ください。

　工事終了後、隠岐ユネスコ世界ジオパーク推進協議会による体験コーナーができます。ジオパークの特徴を活かした

分かりやすい展示を楽しむことができますので、ぜひジオパークコーナーに遊びに来てください！

　2013年から来島する外国人観光客が増加しています。2016年は窓口に訪れた外国人観光客は４６６名で、

2015年の 437名より約30名増加しました。外国人観光客は欧米系の方がほとんどで、一番多い国はフランス

でした。フランス人は日本に興味があり、ハイキングやビーチが好きだから西ノ島はぴったりのバカンスのスポッ

トです。各国の方が隠岐の大自然に圧倒され、島民のおもてなしに感動し、インターネット等で隠岐を高く評価し

てくれています。課題点はまだまだありますが、まずは、受け入れ体制をもっと良くしていきたいと考えています。

そこで、冬の間に隠岐観光協会の国際観光グループ（各島観光協会の担当者）が島

民のための楽しい勉強会を企画しています。主な対象は飲食店、宿泊施設、運転手、

ガイド等ですが、一般住民の方の参加も大歓迎です。２０１６年のセミナーと違っ

た内容で開催しますので、ぜひ今年参加してください！詳しくはタブレットやポ

スターでご確認ください。

２月４日（土）～ 　波止・焼火神社

２月２２日（水） 　PM：美田尻（コンセーユ）

２月２３日（木）
   AM：海士町（ラディーチェ）

　PM：知夫村（ホテル知夫の里）
２月２４日（金） 　AM：隠岐の島町（ホテルMIYABI）   

隠岐の４島を回って隠岐の良さを再発見しましょう！



9

　集落支援員として約１年、仕事に慣れるまでは大変なこともありましたが、２０１６年も皆様のご理解とご協力の
お蔭で事故なども無く、無事終えることができました。今回は昨年１年間の仕事を振り返ってみました。
　※数値は２０１６年（１月～１２月）

お問い合わせ先：　別府支所（西ノ島町役場地域振興課内）　集落支援員　
　　　　　　　　　電話：７－８１３１　FAX：７－８０２５

宇賀・波止・大山地区へ運行します。買い物支援だ

けでなく、病院や船の乗場などご希望の場所へも運

行し、利用者から喜ばれています。

〇総利用者数

１，５２１名

（内８０歳以上７７４名）

※珍崎・三度地区は原交通に委託

４月から赤ノ江・波止地区が加わり４地区に、冷凍・

冷蔵車も導入され、住民からの要望に応えています。

〇来店者数
　・珍　崎…９９４名
　・三　度…５８０名
　・赤ノ江…６９５名（４月～ )
　・波　止…２９９名（４月～）

珍崎・三度・赤ノ江・大津地区に週３回（月・火・水）

集荷に伺いました。その種類の多さに驚きです（野菜・

果物約１００種類）

〇集荷に伺った方
　・珍　崎…９名　
　・三　度…５名　
　・赤ノ江…２名
　・大　津…２名

「再使用」を意味するリユース。エコの観点ではとて

も意味のある取り組みだと思います。親御さんにと

ても喜ばれています（月２回開催）

〇来場者…２０７組
〇登録数…２３２９点
〇持ち帰り数…８６１点
〇処分 ( 寄付含む )…３６４点
〇現在庫…１１０４点

地区の要望、災害処理、町有地の維持管理のため、

木の伐採・草刈り作業を行いました。

真夏での作業は大変でした。

〇木・竹の伐採…８件

〇草刈り…７件

〇台風による倒木処理…１件

その他：毎年１月２８日に行われる、倉ノ谷地区の伝統行事「二十八講」に参加し、貴

重な体験をすることができました。※詳しくは広報４月号に記載されています。

その他：１２月１３日～１４日、隠岐地区地域おこし協力隊・集落支援員研修会に参加。

各地区の方と交流を行い、有益な情報を得ることが出来ました。今後の活動に役立てた

いと思います。

　全体の業務を通して、たくさんの方から励ましの言葉を頂きました。この場を借りて御礼を申し上げます。
　２０１７年も引き続き、各集落の皆様が元気に、そして笑顔で暮らせるよう様々な支援活動を行わせて頂きます。
　どうぞよろしくお願いいたします。
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